

Artikel vom 16.03.2020

Wählen Sie Thomas Stark!

Setzen Sie auf Sicherheit, Erfahrung und eine ruhige Hand



Am 29.03. geht es in der Stichwahl um die Entscheidung, wer Poing als künftiger Bürgermeister in die Zukunft führt.

- Poing braucht einen Bürgermeister mit Know-how; einen, der die Historie, die Probleme und Chancen des Ortes bestens kennt und seine berufliche Erfahrung gezielt und förderlich einbringen kann
- Poing braucht einen verlässlichen Bürgermeister; einen der uns BürgerInnen auch in kritischen Zeiten zur Seite steht und sicher führt - jetzt und für die kommenden Generationen
- Poing braucht eine ruhige Hand und keine Schnellschüsse; eine mit Bedacht geführte Politik, die ALLEN nützt und die Lebensqualität in Poing spürbar verbessert
- Poing braucht einen kompetenten Sachwalter für einen soliden Haushalt mit Augenmaß und gegen eine leichtfertige Verschuldung

**Bitte nutzen Sie die Briefwahl und geben Sie ihre Stimme Thomas Stark
- für ein starkes Poing.**

Vielen Dank!

Für das Team CSU Aktive Bürger

Hans Östereicher, Ortsvorsitzender

Franziska Langlechner, Stellvertr. Ortsvorsitzende